

XPRESS

Bupati Gresik Resmikan Klinik Pratama An Nahdlah MWC Mabarrot Dukun

Achmad Sarjono - GRESIK.XPRESS.CO.ID

Aug 28, 2022 - 23:59



GRESIK - Bupati Gresik H. Fandi Akhmad Yani, SE di dampingi Wakil Bupati (Wabup) Dra. Hj. Aminatun Habibah, M.Pd meresmikan secara langsung Klinik Pratama An - Nahdlah MWC Mabarrot Dukun, Minggu (28/8/2022).

Peresmian ditandai dengan pengguntingan pita dan penyerahan SK Ijin Operasional oleh Bupati Gresik Fandi Akhmad Yani kepada Direktur Klinik

Pratama An Nahdlah MWC Mabarrot dr. Mahdum.

Hadir pada persemian, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Gresik dr. Mukhibatul Khusnah, mewakili Kadis DPM PTSP Fauzi Budi Setiawan, Forkopimcam Dukun, Ketua PCNU Gresik K.H Mulyadi, Rois Syuriah MWC NU Dukun K.H Ahmad Thoyib Mas'udi, Ketua Tanfidziyah MWC NU Dukun K.H Moh. Sholeh, Ketua MWC NU Ujung Pangkah Gus Atho', Kepala Desa Mojopetung Moh. Nasihan, Pengurus MWC NU Se Kecamatan Dukun dan undangan lainnya.

Bupati Gresik Fandi Akhmad Yani pada sambutannya mengharapkan dengan adanya Klinik Pratama An Nahdlah MWC Mabarrot Dukun yang segera beroperasi, dapat memenuhi kebutuhan medis khususnya bagi warga sekitar dan mampu segera meningkatkan tipe menjadi Rumah Sakit.

"Saya harap setelah beroperasinya klinik ini bisa memberikan pelayanan terbaik bagi warga dalam kebutuhan kesehatan kedepan fasilitas juga mampu dengan cepat segera ditingkatkan," ujar Gus Yani sapaan akrab Bupati Gresik.

Gus Yani menuturkan, Pemerintah telah berupaya untuk membentuk suatu sistem jaminan kesehatan yang mencakup seluruh masyarakat Indonesia. Salah satu usaha yang ditempuh adalah dengan menggalakan program JKN yang dikelola oleh BPJS," tuturnya.

"Untuk menuju _Universal Health Coverage_ (UHC) akses pelayanan kesehatan harus adil dan bermutu bagi setiap warga, dan Perlindungan risiko finansial ketika warga menggunakan pelayanan kesehatan," tegasnya.

Mantan ketua DPRD Gresik itu menambahkan, dengan kolaborasi dan sinergitas MWC NU Dukun memberikan perubahan yang luar biasa selain klinik untuk layanan kesehatan masyarakat dalam bidang ketahanan pangan MWC NU Dukun juga memiliki perkebunan pisang Cavendish," ungkap Gus Yani.

"Mudah-mudahan dengan hadirnya klinik ini bisa memberikan layanan terbaik kepada masyarakat dan dapat berkembang menjadi rumah sakit yang besar dan memberikan manfaat secara luas," tutup Gus Yani.

Sementara Ketua Tanfidziyah PCNU Gresik K.H Mulyadi menuturkan, apa yang terjadi hari ini secara dhohir maupun lisan membuktikan kesuksesan sambungnya pengurus dengan warga yang menjadikan MWC NU Dukun sukses mendirikan Klinik Pratama An Nahdlah ini," terang Kyai Mulyadi.

"Pendirian Klinik kesehatan MWC NU Dukun merupakan upaya ikhtiar bersama di usia 1 abad NU. Dan menjadi kebutuhan bagi warga NU Dukun dalam pelayanan dan melayani dibidang kesehatan disamping khidmah kepada NU," Tandasnya.

Sementara Ketua Rois Syuriah MWC NU Dukun K.H Ahmad Thoyib Mas'udi menambahkan, MWC NU Dukun tidak hanya diam namun beberapa usahanya meliputi ekonomi keumatan yang sudah berjalan dan Alhamdulillah sekarang MWC NU Dukun sudah mendirikan Klinik ini," katanya.

"Selain Klinik An Nahdlah ini MWC NU Dukun memiliki beberapa usaha Ekonomi yang sudah berjalan seperti Nusa DP, Numani Bakery, Nusa Agro, Nusa Mart

dan KSPPS," ungkapnya.

Ia berharap klinik An Nahdlah dapat berkembang menjadi rumah sakit dalam 2 tahun kedepan. Kata dia, dimana MWC NU Dukun sudah menyiapkan tanah seluas 1 hektare untuk pengembangan klinik menjadi rumah sakit," ujarnya.

"Semoga klinik An Nahdlah MWC Mabarrot Dukun selalu Istiqomah dan manfaat terutama dalam memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat," pungkasnya. Usai peresmian Bupati bersama Wabup didampingi Direktur dan Pengurus MWC NU Dukun meninjau beberapa ruang layanan klinik dan berkesempatan melakukan pemeriksaan layanan kesehatan dari klinik An Nahdlah MWC Mabarrot Dukun.

Sebelum peresmian juga diisi dengan Khatmil Qur'an oleh JQH, Ishari Istighosah oleh PAC dan pengurus MWC NU, Pemeriksaan kesehatan dan pengobatan gratis kepada 500 warga. (*)